

ACADEMIA LETRAS CASTELLANAS INSTITUTO NACIONAL Casilla 2061 Santiago - Chile

Santiago de Chile, 29 de octubre de 1942.

Sra. Da. Gabriela Mistral. Petrópolis - Brasil.

Señora de mi más alta consideración, el Instituto Nacional ha dado vida a una Academia de Letras Castellanas, que es una institución formada por profesores y alumnos de los oursos superiores que más interés y capacidad denuestren por el cultivo de las bellas letras y por el ejercicio en la expresión del pensamiento.

La mayor participación en las actividades de esta Academia es de los alumnos, quedando en los profesores la misión orientadora y consultiva. Es, por consiguiente, una institución de juventud presidida por un sano y fuerte espíritu de perfección y asilo de todo propósito de enaltecimiento de la personalidad humana.

Es satisfactorio declarar que pocas veces se habrá visto un centro de estudios que pueda ostentar una vida tan intensa como ésta. En el "Boletín del Instituto Nacional", N° 13 - revista que ha sido enviada a Ud. - se publica una reseña de la labor efectuada. En ella habrá lefdo Ud. que semanalmente se reunen los académicos a dar lectura a promisorios trabajos, comentándolos en seguida, lo que hace de cada sesión un acto digno de presenciarse por su afán y por su elevación.

Mas, no ha bastado a los académicos esta labor silenciosa de cada semana, sino que, transponiendo los muros de la Sala de la Biblioda semana, sino que, transponiendo los muros de la Sala de la Biblioteca que es donde se reunen, han querido hacer partícipe de sus entusiasmos a viejos maestros del Instituto y, en sesiones públicas, han
prendido en los pechos curvados por los años y por el estudio, de don
Miguel Luis Amunategui, de don Samuel Lillo y de don Domingo Amunategui, la insignia del Instituto con cinta verde, distintivo de la Academia. Y así, continuarán en el desarrollo de su plan de actividades mindiendo homenajas a ciudadanos illustres que havan pasado non el des rindiende homenajes a ciudadanos ilustres que hayan pasado por el Instituto, ya como maestros o ya como alumnos y que aun viven en glo-riosa ancianidad. Son manifestaciones de gratitud al maestro que por fatal senectud está lejos del aula y al escritor ilustre que empezó a conocer la gloria del espíritu en esta misma casa de recios adobo-

Y aun hay mas, en estas tareas académicas de los muchachos del Instituto Nacional. Y aquí viene el origen de esta carta.

Compenetrados los jóvenes académicos de lo que fué el año de gracia de 1842 en la cultura de la República, se han sentido emulados por esa juventud de hace cien años, y, ellos juventud de 1942, se sienten con el peso de una responsabilidad y de un deber. Y es hermoso verlos cómo sus mentes se elevan y sus espíritus se ensanchan, echando fuera del ánimo la representada del crosse de la tracadia deservadando non el del ánimo la repercusión dolorosa de la tragedia desencadenada por el mundo. Y correspondiendo a tan preciada y difícil herencia, esta Academia de Letras Castellanas, ha organizado tres justas literarias de alcance no sólo nacional sino que también americano.

Competirán en una de ellas los alumnos de los liceos, tanto de hombres como de niñas, de Santiago. En otra, son los muchachos de pro-vincias, desde el norte al sur extremos, los que ya están acudiendo.

[Carta] 1942 oct. 29, Santiago, Chile [a] Gabriela Mistral, Petrópolis, Brasil [manuscrito] Ernesto Boero Lillo.

Libros y documentos

AUTORÍA

Boero Lillo, Ernesto, 1897-1972

FORMATO

Manuscrito

DATOS DE PUBLICACIÓN

[Carta] 1942 oct. 29, Santiago, Chile [a] Gabriela Mistral, Petrópolis, Brasil [manuscrito] Ernesto Boero Lillo. [3] h.; 23-28 cm. + 2 recortes de periódico (14-18 cm.)

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile